
**XI CONGRESO NACIONAL DEL CAPÍTULO DE FLEBOLOGÍA
DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ANGIOLOGÍA Y CIRUGÍA VASCULAR**

Oviedo, 23-26 de abril de 2003

Editorial

J. Marinelllo-Roura

Tanto para el Capítulo de Flebología (CF) como para la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV), este XI Congreso a celebrar en la ciudad de Oviedo del 22 al 25 de abril, es en mi criterio muy importante.

Durante diez años, y bajo la presidencia de los Dres. Enrique Samaniego y Antonio M. Mateo, el CF ha ido centrándose en unos determinados objetivos, cuyos resultados deben ser tangibles en este Congreso.

La actual Junta Directiva y Comité Científico, elegidos en el IX Congreso de Valladolid, hemos sido consecuentes y concretos con los objetivos que explicitamos ahora hace dos años: conseguir que el CF constituya un referente científico y no excluyente para los profesionales que tienen interés en las enfermedades venosas, y hacerlo en el marco histórico y administrativo de la SEACV.

En definitiva, constituirse en un grupo de trabajo en patología venosa, que justifique la existencia del CF en función de los logros perceptibles para los profesionales

de la medicina, para las personas a las cuales tratamos y para las administraciones sanitarias.

En el momento actual, es ésta una patología con atractivo campo de estudio y trabajo para quien se sienta interesado. Fundamentalmente porque tiene una elevada prevalencia, pero al mismo tiempo presenta unas no menos numerosas discordancias, que se derivan de su variabilidad diagnóstica y terapéutica.

La forma con mayor margen de garantía de abordar con rigor esta situación ha sido la elaboración de Documentos de Consenso. En este congreso se presentan los correspondientes a la estrategia en la enfermedad tromboembólica venosa, con especial énfasis en su asistencia extrahospitalaria, y a la terapéutica de compresión.

Ambos documentos han sido posibles gracias al trabajo de dos grupos de profesionales de la medicina –que en el segundo, y por su naturaleza, se ha extendido a otros ámbitos–, los cuales, durante 18 meses, se han implicado en su elaboración.

Presidente del Capítulo de Flebología de la SEACV.

Correspondencia:
Dr. Josep Marinelllo Roura.
Servei d'Angiologia i Cirurgia Vascular. Hospital de Mataró. Ctra. Cirera, s/n.
E-08304 Mataró, Barcelona. E-mail: jmarinell.lo@csm.scs.es

© 2003, ANGIOLOGÍA

El objetivo de la Junta Directiva del CF –y de ahí una parte de la importancia de la reunión de Oviedo– es que, a partir de la trayectoria que ambos han señalado, se aborden nuevos consensos que permitan editar guías de calidad asistencial en diagnóstico y tratamiento.

A lo largo del congreso se presentarán algunos libros impulsados desde el CF. Deseo destacar el editado por los miembros de la Junta Directiva y Comité Científico sobre ‘Guías diagnóstico-terapéuticas en patología venosa para medicina primaria’.

Aspecto fundamental, como en todo congreso, son las comunicaciones de los grupos de profesionales que se han sentido atraídos al mismo y que han querido contribuir al mismo con sus experiencias clínicas. De forma conjunta con las mesas redondas, simposios y temas de debate, configuran, sin ninguna duda, el mejor y más denso programa científico en un Congreso Nacional del CF en sus 11 años de existencia.

Desde una vertiente administrativa, este XI Congreso es igualmente muy impor-

tante para el momento presente y futuro del CF, ya que en el mismo la Junta Directiva va a presentar la reforma de los estatutos aprobados en el año 1997 y que, entre otros objetivos, deben permitir una mayor representatividad de la SEACV a través del CF en las sociedades internacionales de Flebología.

Todo ello precisaba para su desarrollo un marco atractivo y dotado tecnológicamente, al que han dado una excelente respuesta el Comité Local Organizador –con el Dr. Javier Pacho al frente–, la ciudad de Oviedo y su Palacio de Congresos.

Finalmente, hoy por hoy, y no únicamente en España sino también en la escena internacional, congresos como el de Oviedo precisan el apoyo y la colaboración de las firmas farmacéuticas. Por ello quiero testimoniar mi reconocimiento y agradecimiento, en nombre de la Junta Directiva y Comité Científico del CF y también del Comité Local Organizador, a las 21 firmas que han querido estar presentes en Oviedo, con la Secretaría Técnica de Faes Farma al frente.

Bienvenidos a Oviedo.

*Dr. Josep Marinell.lo Roura
Presidente del CF de la SEACV*

Oviedo, 22 de abril de 2003